



## Presseinformation der Stadt Guben 71/2024, 23. April 2024, 11:00 Uhr

---

### Bürgermeister Fred Mahro als Ehrenbürger der Stadt Gubin ausgezeichnet

Am Freitag, 19. April 2024, begleitete Bürgermeister Fred Mahro die Vorsitzende der Gubener Stadtverordnetenversammlung, Berit Kreisig, zur letzten regulären Sitzung des Gubiner Stadtrates. Beiden Vertretern der Stadt Guben war es wichtig, sich nochmals persönlich beim langjährigen Gubiner Bürgermeister, Bartłomiej Bartczak, für die sehr gute Zusammenarbeit sowie bei den Stadträten in Gubin für ihre konstruktive Unterstützung in der ablaufenden Wahlperiode zu bedanken. Als Dankeschön überreichten sie Bartłomiej Bartczak für die Tradition beider Städte symbolisch einen Apfelbaum.

Als letzten Tagesordnungspunkt der Sitzung teilte Bürgermeister Bartłomiej Bartczak dem Gubener Bürgermeister eine einstimmige Entscheidung des Gubiner Stadtrates mit. Als besondere Anerkennung verlieh Bartłomiej Bartczak seinem Amtskollegen aus Guben den Titel „Ehrenbürger der Stadt Gubin“.

Fred Mahro regierte sehr emotional und betonte: „Ich hätte nicht für eine Sekunde daran gedacht, dass mir diese Ehre zuteilwerden könnte. Es ist immer auch ein Verdienst von vielen Menschen auf beiden Seiten der Neiße. Für diese hohe Anerkennung und das mir stets entgegengebrachte Vertrauen möchte ich mich aufrichtig bedanken.“

Die Ehrenbürgerschaft wird für herausragende Verdienste um die Stadt und ihre Gemeinschaft verliehen. Neben Fred Mahro wurde der Titel „Ehrenbürger der Stadt Gubin“ bisher den Gubener Bürgern Herbert Gehmert, Gottfried Hain und Günter Quiel verliehen.

